



Un ataque hutí mata a tres personas y hiere a cuatro

- Ezekiel Malone
- [11/3/2024](#)

Los ataques hutíes contra buques en el mar Rojo causaron sus primeras víctimas mortales el miércoles 6 de marzo, matando a tres e hiriendo al menos a cuatro personas, tres de las cuales se encuentran en estado crítico.

Objetivos en el mar Rojo: poco después de que Hamás invadiera Israel en octubre, los terroristas hutíes con base en Yemen se comprometieron a disparar contra cualquier barco que viajara hacia y desde Israel en la región. Sin embargo, sobrepasaron ampliamente esa promesa y atacaron casi todos los barcos que viajaban por el mar Rojo.

Las víctimas mortales del ataque del 6 de marzo contra el buque mercante con bandera de Barbados y de propiedad liberiana marcan una intensificación de estos ataques.

Empuje iraní: los ataques hutíes contra los buques del mar Rojo son significativos en el contexto de la profecía bíblica. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido durante mucho tiempo que Irán y sus subsidiarios presionarán a sus enemigos mediante su influencia sobre el mar Rojo.

Más información: lea "[La batalla por el mar Rojo](#)", del Sr. Flurry.